
会議報告書 (議事録) 

 

会 議 名 令和６年度地域包括支援センター運営協議会 報告者 中山 義崇 

開催の日時・場所 
日時：令和６年１０月８日（木）午前１１：４９～午後０：０７ 

場所： 合志市役所 大会議室 

出席者 
委員 

水上次雄会長・関祐子副会長・森山悠委員・髙鷹裕一委員 

中川和子委員・有田奈央委員・森凉子委員・髙本美紀委員・坂田亮委員 

事務局 坂井晴代高齢者支援課長・矢幡茜課長補佐・中山義崇主幹 

欠 席 者 村山善委員 

進行：事務局 

 

 

 

 

 

議長：水上会長 

 

 

 

説明：事務局 

 

議長：水上会長 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

１ 開会 

 

２ 役員（会長・副会長）選出 

  会長：水上委員  副会長：関委員 

 

３ 議題  

【議題１】合志市包括支援センターの運営状況 

【議題２】合志市地域包括支援センター職員等に関する基準を定める条例の一

部改正について 

 

※【議題１】【議題２】について、資料に沿って一括して説明。 

 

※【議題２】合志市地域包括支援センター職員等に関する基準を定める条例の

一部改正について、採決をとり、出席委員の全員一致で承認された。 

 

【質疑】 

※【議題１】については質疑無し。 

 

※【議題２】について。 

このイメージだと９人必要なのが、そもそもその人数確保が難しいというこ

とで、今回改正をすれば、４人４人でいけるということになると思いますが、

その人数確保が難しいというのは、募集をしてもなかなか入ってくる人が少な

いということですか？ 

 

全国的な話での法改正になりますので、募集をかけても保健師の確保とか、

社会福祉士の確保というのが難しい、主任介護支援専門員も含め確保が難しい

という現状があるということです。現在合志市で募集をかけている現状ではな

いですが、今後、医療職とか福祉職の人材不足という現状もあるので、合志市



 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

もそのうちそのようなことがあり得るのではなかろうかとは思います。 

 

ただ現在のこの計算式でいくと９人必要なわけですね。もうやがて 16,000

人に達するわけだから。本来なら常勤換算で９人必要になるのだけれども、今

回の改正をすることによって４人４人になるわけだから、働いていらっしゃる

方が単純に大変じゃないかなというふうに思いました。 

 

今現在は８人で大丈夫で、その 15,000 人を 8,000 人と 7,000 人で分けた場

合は、実際は９人、今現在必要ということです。今言っていただいた、９人と

いうのは、16,000 人になったら９人、そこは変わりないです。例えば 16,000

人になって、8,000 人 8,000 人になった場合が、今現在ならば５人５人必要で

１０人必要なところが、９人で賄ってもよいという形になります。あくまでも

９人で賄ってもよいというところなので、現状に応じて職員数の確保はしてい

かなければいけないとは思っています。 

 

現場の人がその分、大変にならないかと思ったところです。 

 

【議事終了】             

４ 閉会 

 

 


